

あさかわ通信

No.17 平成30年 前期

信頼を「創造」に
創業1946年 株式会社 浅川建設

茨城県那珂市豊喰428
TEL(029)298-3722
<http://www.k-askw.jp>

専務メッセージ



専務 浅川久志

次女が結婚しました



次女が昨年11月に結婚しました。（秋には長女も結婚します）結婚式当日は、用意してあったレンタルで借りたシャツとタキシードに着替えましたが、どうも大きすぎて体に合いません。事前にサイズは話しておいたので、間違いはないと思いながら、しかたなく式に臨みました。気分がすぐれないまま、次女とバージンロードを歩きました。本来であれば娘を嫁に出す父として感動する場面のはずでしたが、服のサイズが気に

なって仕方ありません。式が終わった後、

新郎のおとうさんに「服小さくありませんか？」と尋ねると、二人の目が同意したように合いました。おかげさまで、その後の披露宴はチェンジしたタキシードで楽しく過ごすことが出来ました。

式の最後の挨拶の時に、生まれた時の娘の体重と同じ「米」を持たされました。生まれたばかりの娘を抱いたときは、何も感じなかったのですが、その日はとても重く、娘の成長と自分の齢を感じる日でした。

今年は猛暑が予想されています。ご自愛ください。

ホームページアドレス
<http://www.k-askw.jp>



社員のひとりごと

突然ですが、1対1と言うとどのようなイメージがありますか？

私は真剣勝負をイメージします。競技やテーブルゲームは己の一手で明暗が分かれるので、すごいプレッシャーがあると思います。私がその勝負師の中で最も尊敬する人物が『元世界バンタム級王者辰吉丈一郎』です。

印象的なのがWBC世界Jr.フェザー級タイトル戦、彼は挑戦者としてリングに上がりTKOで2階級制覇の夢は散りましたが、彼はリング上

でファンに向かい土下座したのは衝撃でした。会見時には『尊敬できる王者であり、大人と子供差』と言い残しました。

彼だからこそ出来るのかもしれません、計り知れない努力をし、試合に負けて悔しいハズなのに、対戦相手とファンに対し、清々しい謝罪と敬意を払うことができるのがすごいと思う。

今年で48歳になりますが未だ現役で、王座を狙っているそうです。規格外の人なので、本当にやり遂げそうで個人的には楽しみにしております。

工事部 土木課 後藤